

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-10-9-13

Нарушение прав взыскателя и должника при взыскании задолженности в рамках исполнительного производства



АРТЕБЯКИНА НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА,

доцент кафедры права
факультета права, экономики и управления
Ульяновского государственного педагогического
университета имени И.Н. Ульянова,
кандидат юридических наук

✉ bna_81@mail.ru

Артебякина Н.А.

Нарушение прав взыскателя и должника при взыскании задолженности в рамках исполнительного производства

В настоящей статье рассматриваются отдельные проблемы, связанные со взысканием задолженности в рамках исполнительного производства. Поднимается вопрос о том, что в ходе исполнительного производства имеет место нарушение прав не только взыскателя, но и должника. Нарушение прав сторон исполнительного производства рассматривается с точки зрения принципов исполнительного производства. Автор приходит к выводу, что гражданское общество предусматривает точное и неуклонное соблюдение прав сторон исполнительного производства, принципов исполнительного производства, установленных действующим законодательством, а также общетеоретических принципов.

Ключевые слова: исполнительное право, исполнительное производство, взыскатель, должник, права сторон исполнительного производства, принципы исполнительного производства.

Artebyakina Natalya A., Associate Professor of the Department of Law of the Faculty of Law, Economics, and Management of the Ulyanovsk State Pedagogical University, PhD (Law)

Violation of Rights of a Recoverer and a Debtor in Debt Collection within the Framework of Enforcement Proceedings

This article discusses some of the problems associated with debt collection in the framework of enforcement proceedings. The question is raised that during enforcement proceedings there is a violation of the rights of not only the claimant, but also the debtor. Violation of the rights of the parties to the enforcement proceedings is considered from the point of view of the principles of the enforcement proceedings. The author comes to the conclusion that civil society provides for exact and unswerving observance of the rights of the parties to the enforcement proceedings, the principles of enforcement proceedings established by the current legislation, as well as the general theoretical principles.

Keywords: executive law, enforcement proceedings, claimant, obligor, rights of the parties to the enforcement proceedings, principles of enforcement proceedings.